



Bürgermeister Wolfgang Wild und Melanie Schöll

Abstraktes aus Berngau

Melanie Schöll stellte zum 875-jährigen Jubiläum aus

Die Malerei ist ihr Hobby und ihre Leidenschaft. Durch sie kann Melanie Schöll ihrer Kreativität völlig freien Lauf lassen. Sie experimentiert mit diversen Materialien, z. B. mit Papier, Karton, Paste, Kreide, Sand oder Zement - durch das Zusammen-

spiel der Farben wird sie immer wieder von Neuem inspiriert. Zudem ist Melanie Schöll Mitglied der „Urban Sketchers“, einer Neumarkter Gruppe von Künstlern, welche sich vorgenommen haben, Situationen aus dem Alltag möglichst sofort

zu zeichnen bzw. künstlerisch festzuhalten und im Internet zu veröffentlichen. Eine kleine Auswahl ihrer modernen, abstrakten Werke präsentierte Melanie Schöll zum 875. Geburtstag Berngaus am letzten Wochenende in der Knabenschule. Am Don-



nerstag letzter Woche fand die Vernissage statt, Bürgermeister Wolfgang Wild hielt die Laudatio.